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据媒体报道!一些诺基亚投资者要求罢免公司新任
!"#

史蒂芬"埃洛普!并重新调整公司战略路线#

由
$

名年轻的诺基亚投资者组成的群体! 计划推出
$诺基亚

%

计划%! 这些成员均是不同时期在诺基亚任职
的员工# 该计划将向诺基亚董事会成员施压! 要求将
&''()

以及诺基亚
*+

重新设为公司战略核心!在全球范
围内聘请年轻的技术管理人才! 并为史蒂芬"埃洛普以
及其他诺基亚高管提供另一条发展道路#

分析称诺基亚投资者对埃洛普激进的战略决策表
示不满! 这包括最近宣布的与微软

,-./)01 23).'

平台
合作#不过!$诺基亚

%

计划%并非让公司停止开发
,-.!

/)01 23).' 4

手机#$

%

计划%建议诺基亚可生产一小部分
,-./)01 23).'

手机作为诺基亚$子品牌%!如销量证明
该举措奏效!可考虑将该计划进一步拓展至欧洲#
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针对有
行业专家预测英特尔将协同

2!

厂商降
价处理

5

系$缺陷芯片组%电脑的消息!

昨日!英特尔中国公司相关公关负责人
牛大鹏对本报明确表示! 英特尔

5

系芯
片组恢复出货但不会采取降价措施#

上周英特尔宣布本月中旬恢复出
货缺陷芯片组 ! 根据英特尔方面的描
述!在与

#"&

厂商讨论后!英特尔决定
恢复存在缺陷的芯片组的出货!但仅用
于那些不会受到此缺陷影响的

2!

#

行业专家认为!即便英特尔与
2!

厂
商找到了解决的方法! 但这种在缺陷芯
片组上的 $临时性屏蔽和修补% 仍存风
险!用户在未来使用过程中修理&更换电
脑相关部件时! 很可能再次触发 $被屏
蔽%的缺陷#因此!有分析人士推测!为获
得消费者信任!英特尔很可能协同

2!

厂
商进行降价销售配备缺陷芯片组的电
脑!以争取新芯片组研发的过渡时间#

昨日! 牛大鹏致电本报记者表示!

该问题只影响带有使用
6787

端口
9:;

设备的英特尔
5

系列高速芯片组系统 #

英特尔已经与
2!

厂商达成协议!恢复出
货的

5

系芯片组均搭配使用另外两个
6787

端口的设备! 并将可能出现问题
的
6787

端口
9:;

屏蔽!该芯片组已经完
成修复#

牛大鹏强调!英特尔要求
2!

整机厂
商已经做出承诺严格执行修复方案#但
这也意味着!英特尔芯片组修复计划需
要
2!

厂商高度配合!而来自其他渠道的
2!

产品无法得到保障!这也是行业专家
担忧 $个人

<=>

市场可能再度引发缺陷
重现%的原因#牛大鹏并不否认出现风
险的可能!他表示!$用户使用电脑出现
问题!可以再行退换%#

但他明确表示!英特尔不会像外界
预计的那样对配备恢复出货缺陷芯片
组电脑进行降价销售#

$无论英特尔愿不愿意降价! 希望
它同时销售'经修复芯片组 (电脑和其
他正常芯片组电脑时能够有所区分!至
少明晰标注出来方便消费者选择 #%反
垄断联盟秘书长&知名律师姚克枫对记
者表示#
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耗时
$

个月!全球生物科技行业
第二大并购交易终于敲定#昨日!法国制药巨头赛诺菲

:

安万特和美国生物科技集团健赞联合宣布!赛诺菲同意
以
9?@

亿美元现金收购健赞! 并且依据健赞研发药物的
成功与否!赛诺菲最高还将支付

AB

亿美元#

外界预计!由于健赞将带来一个针对罕见病症的药
物新研发平台!所以此次交易完成后不仅将帮助赛诺菲
缓解其专利药物到期后的营收下滑问题!还将给赛诺菲
带来利润增长#

此前!赛诺菲在
9C@C

年财报中称!由于美国卫生体系
改革及欧洲紧缩政策的影响! 公司在

9C@C

年总销售额同
比下降

CDBE

! 在非专利药领域竞争中受损超过
9

亿欧元#

由此可见!目前赛诺菲
F

安万特的主营产品正面对其他厂
商的激烈竞争!所以该公司对于收购健赞一事颇为热衷#
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武钢海外资源战略又获新发展#

昨日!武钢网站上公布!该公司已与加拿大
7<=

资源公司
签约矿石资源合作项目!进一步提升武钢铁矿石资源供
应的保障能力!拓展双方的效益增长点#

资料显示!

7<=

资源公司拥有丰富的铁矿石资源!同
时加拿大的资源政策优惠!投资环境良好#武钢表示!此
次合作前期!武钢与

7<=

资源公司进行了多次会谈!双方
签署了具有约束力的框架协议!就合作开发矿石资源达
成一致意见# 这是武钢继上月与加拿大矿业上市公司
7G=

签署投资
@D9

亿加元合资开矿协议后!不到一个月内
再在加拿大成功获取矿产资源#

由于海外资源战略迅速推进!

9C@C

年武钢进口矿石
比例从

BCE

降至
5;E

!按照该公司规划!

9C@;

年!基本实现
铁矿石自给自足#
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年价格疯
涨的铁矿石让矿商们赚得盆满钵满#根
据昨日必和必拓公布的最新业绩!结合
此前的财务数据!必和必拓和力拓两大
矿业巨头

9C@C

年的净利润总和高达
A@5

亿美元)约
9CB9

亿元人民币*#与之形成
鲜明对比的是!去年国内

44

家大中型钢
企利润总额仅为

BB@DAB

亿元人民币!尚
不及两拓的一半#

必和必拓公布的最新数据显示!公
司
9C@C

年下半年净利润约为
@C;

亿美元!

较前年同期大增
49"

!

9C@C

年全年净利
润达到

@4A

亿美元# 而另一大矿业巨头
力拓在本月

@C

日也公布!去年全年净利
增长近

9

倍至
@HA

亿美元#

两大巨头均表示!创纪录的业绩来
自于市场的需求量大幅增长以及铁矿
石价格& 铜精矿等价格的大幅上涨#据
统计数据显示!

9C@C

年! 全球市场迅速
回暖!铁矿石价格上涨了

5CE

!铜精矿价
格则上涨了

H4E

#

目前 !三大矿山中 !独缺巴西淡水
河谷的财报!但此前!该公司发布的三

季报称!截至
9C@C

年
$

月底!公司在
9C@C

年前三季度获得净利润为
@@ADH4

亿美
元!同比增长

@D$5

倍!营业收入为
A@9D4H

亿元!同比增长
4$DBE

# 由此!业内人士
普遍预测!与两拓一样!淡水河谷去年
经营状况也非常理想#

而与三大矿亮眼的业绩形成巨大
反差的是!由于矿价不断上涨 !中国钢
铁公司去年利润十分微薄#昨日记者从
工信部了解到!去年!我国进口铁矿石
价格从

@

月平均
$C

美元
I

吨攀升至年末
的
@H;

美元
I

吨!上涨
5@E

+全年进口铁矿
石平均价格

@9B

美元
I

吨!比上年上涨了
HC

美元
I

吨!为此!钢铁企业全年进口铁
矿石成本上涨了大约

@$5C

亿元人民币#

可以说 !在高矿价时代 !我国钢铁
行业的利润正被逐渐蒸发#作为铁矿石
的最终用户!中国的钢铁业

9C@C

年利润
率仅为

9D$@E

! 仍远低于全国工业企业
5D9E

的平均水平#此前!中钢协发布
9C@C

年全年钢铁行业经营数据也强调!大多
数钢企处于微利或亏损状态!行业盈利
水平总体不容乐观#
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过时还是失实,

昨日有媒体报道称! 澳优乳业部分进口
婴幼儿配方奶粉不合格遭海关退货#随
后!澳优方面迅即做出回应!将这一消息
归结为$严重失实的过时新闻%#到底是
报道失实还是新闻过时! 企业的澄清说
法又在业界引起了巨大关注与争议#

据媒体报道! 国家质检总局日前公
布数据 ! 由澳优乳业独家代理经销的
8J+KLJ

)塔图拉*高端有机婴儿配方奶粉!

有两个批次共计
;A

吨产品被查出 $磷不
符合国家标准%!遭海关退货#此外!该报
道还提到! 在

9C@C

年
AMB

月的半年时间
里! 全国查获不合格进境婴幼儿配方奶
粉共计

H;$DH$

吨!其中澳优因$锌超标%和

$磷不符合国家标准%等原因被勒令退货
的产品为

H;AD;;

吨!占比高达
$BD4E

#虽然
在那半年中! 很多媒体对此事进行了报
道! 但是在港交所上市的澳优至今尚未
主动披露事件及影响#

昨日午间! 澳优发布公告澄清说!

9C@C

年
A:4

月! 公司的供货商先后有
4

个
批次的进口奶粉被国家质检总局要求退
货!主要原因是上述批次产品不符合公司
与该供货商所议定的产品标准!与食品安
全无关! 有关的产品已全部退回供货商!

并未在市场流通#并表示!公司认为该事
宜并非重大事项!亦不属股价敏感资料!

因此并未于去年做出相关披露#

紧接着!澳优又在其官网发出声明!

称事件为媒体编辑放大过时新闻& 中伤
企业!捏造消息!混淆视听!试图引发消
费者恐慌#并表示!国家质检总局公布最
近一期涉及澳优进口奶粉不合格数据的
时间是

9C@C

年
B

月
94

日! 时间过去半年!

实属陈旧报道! 所以该报道中使用 $日
前%的措辞严重失实+此外!塔图拉在中
国供应产品的客户不止澳优一家! 该文
在报道中使用$澳优乳业独家代理经销%

亦属主观臆断!严重失实#澳优乳业副总
裁& 首席运营官肖诗弧昨日也在接受媒
体采访时再一次强调-$这是严重失实的
过时新闻!报道严重影响了企业声誉#%

一位不愿透露姓名的行业人士表
示! 国家质检总局的公告已经明确指出

澳优产品被退货的原因是 $磷不符合国
家标准%!而澳优还嘴硬!解释说$与食品
安全无关%!原本要消除媒体报道所带来
的负面影响! 但牵强的澄清说法反而引
来质疑# 而其随后的声明更是一副誓要
与媒体展开论战的架式! 将产品问题向
公关问题上转移#

乳业专家冯启也向记者表示! 外资
乳企在国内市场面对危机公关时! 大多
存在处理欠妥当的情况! 此次事件的影
响绝对不会严重到像三聚氰胺那样!媒
体报道的消息原本只是小范围的! 但是
如此言辞激烈&针锋相对地回应!则会引
起更为广泛的关注! 对其品牌及形象的
影响也将会更大#
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